
ATA 3/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA  DO COLEGIADO DO CÂMPUS

CAÇADOR DO IFSC

Caçador, 12 de abril de 2023

No dia doze do mês de abril de dois mil e vinte e três reuniram-se na sala 2.212 às 14 horas,

os membros do colegiado do câmpus em reunião ordinária. Estiveram presentes a presidente

do colegiado Danielle Regina Ullrich, e os membros: Adilson Pakuszewski, Patrícia Frangelli,

Gabriel Hermann Negri, Marielli  Aparecida Nava Paggi, Priscilla Canalli  Caramori, Naipi

Hommerding, Amanda Begnini Feliz, Thiago Matheus Lourenssi Oliveira, Taylor Maciel e a

secretária  do  colegiado,  Débora  Alberti  Pagnussatti.  Os  membros  Bruno  Santos  Vieira,

Ricardo Guz, Beatriz Aparecida Pereira, Diego Braz de Camargo e Gilcleison Lisboa dos

Santos justificaram a ausência. A servidora Alesandra Oriente, da Coordenadoria de Pesquisa,

Pós-graduação e Inovação, esteve presente na reunião como convidada da presidente,  a fim

de  relatar  segundo  ponto  de  pauta  de  sua  solicitação  para  discussão  e  deliberação  deste

Colegiado. Danielle iniciou a reunião com os informes. O primeiro informe foi sobre os novos

membros  indicados  para  representação da  ACIC,   Taylor  Maciel  do núcleo Jovem como

representante  titular  e  Michelle  Gondarski  do  núcleo  de  RH como  suplente.  O  segundo

informe foi sobre o processo licitatório da cantina, que já encontra-se em execução, e previsão

de início das instalações no câmpus para maio. Danielle solicitou a contribuição dos presentes

na divulgação à comunidade. O terceiro informe foi sobre a situação de conserto do elevador,

reparos de elétrica do estacionamento do bloco 1 e reparos da sala multiuso. Adilson noticiou

que a instalação da peça que resolve o problema do elevador,  ficou para ser instalada na

terceira  semana  do  mês  de  abril.  Sobre  os  reparos  no  estacionamento  do  bloco  1,  foi

verificado alguns problemas no funcionamento das lâmpadas e desta forma será realizada a

manutenção nos próximos dias. Devido também ao retorno do laboratório de elétrica ao bloco

1 e a saída do laboratório de artes da sala multiuso, serão realizados, a partir de 13/04, alguns

reparos necessários na sala multiuso. O quarto informe foi sobre a participação do Câmpus

Caçador no  Seminário de Pesquisa, Extensão e Inovação do IFSC - SEPEI 2023.  Danielle

informou que o seminário é organizado por todos os câmpus e será realizado de 17 a 20/04,

em Joinville.  O câmpus Caçador irá  com uma comitiva,  composta por Danielle  (direção-

geral),  Bruno  (chefe  de  ensino),  professor  Carlos  (coordenador  de  extensão),  mais  dois

docentes e discentes que irão apresentar trabalhos. Durante o SEPEI serão realizadas reuniões

dos  Chefes  de  Ensino  (DEPE)  e  CODIR.  O  quinto  informe  foi  sobre  o  andamento  da

contratação emergencial do estagiário de TI, que fará o atendimento das demandas presenciais
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no câmpus. O primeiro colocado do processo foi chamado e deu aceite. No momento, estão

sendo realizados os trâmites de contratação e início do estágio. O sexto informe foi sobre o

andamento  da  Carta  à  Reitoria,  escrita  pelos  servidores  sobre  a  situação  do  câmpus,

principalmente em relação aos editais de professores substitutos.  Patrícia comentou que a

carta foi finalizada, que estão sendo coletadas as assinaturas e posteriormente será enviada à

Reitoria. Findados os informes, iniciou-se com os pontos de pauta. O primeiro ponto de pauta

foi sobre a suspensão do curso Técnico Subsequente em Logística. Danielle mencionou que

antes  da  pandemia  os  dois  cursos  técnicos  subsequentes  (administração e  logística)  eram

ofertados a cada 6 meses, no entanto, após a pandemia e remoção por acompanhamento de

cônjuge da professora Thaísa, o câmpus tem alternado a oferta dos dois sendo um ano cada

curso,  finaliza  um,  inicia  o  outro.  Devido aos  fatores  já  expostos,  a  alta  carga  horária  e

demandas na área da engenharia, levantou-se a alternativa de suspender a oferta do curso

Técnico  Subsequente  em  Logística  e  ofertar  somente  o  Técnico  Subsequente  em

Administração, o qual possui uma alta procura. O ponto de pauta foi colocado para aprovação

e ficou deliberado por unanimidade a suspensão do curso Técnico Subsequente em Logística.

Encaminha-se  para  emissão  de  Resolução  deste  Colegiado  e  devido  encaminhamento  de

pedido ao CEPE para cancelamento deste curso no plano de Oferta de cursos e vagas POCV.

O  segundo  ponto  de  pauta  foi  sobre  a  solicitação  de  estudante  da  pós-graduação  para

prorrogação do prazo de trancamento de matrícula com defesa do TCC em maio de 2023.

Alesandra iniciou relatando o caso da estudante. Esclareceu que esta demanda iniciou com um

questionamento da coordenadora do registro acadêmico do câmpus, com relação à situação da

aluna e o prazo máximo para integralização do curso. Alesandra procurou entender o caso da

aluna,  conversar  com  o  professor  orientador  e  posteriormente  levou  a  demanda  para  a

coordenadoria  de  pós-graduação  na  Proppi  para  orientações.   A  situação  é  que  a  aluna,

matrícula nº  20192000173, do curso de pós-graduação em “Interdisciplinaridade e Práticas

Pedagógicas  na  Educação  Básica”,  teve  sua  matrícula  trancada  devido,  principalmente,  a

situações adversas ocorridas durante a pandemia de Covid 19. Conforme histórico da aluna,

ela cursou  todos os créditos e foi aprovada em todos os componentes curriculares do curso,

exceto o TCC. Por conta da situação atípica da pandemia e também pelo problema que a

instituição teve com a banca de defesa, a aluna não conseguiu defender seu trabalho dentro do

período estipulado. Alesandra expôs que um professor externo pertencente à banca, na época,

testou positivo para Covid e informou que não poderia participar na data agendada. Naipi

complementou ainda que a aluna já estava com sua matrícula cancelada, no entanto, em 2021
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foi solicitado pela coordenadoria da pós-graduação a reativação para retomada do processo de

orientação, escrita de TCC e defesa. Mas, posteriormente, já foi solicitado o trancamento da

matrícula, que se manteve até o momento. Em conversa com o orientador da estudante, que

não  se  encontra  mais  no  câmpus  Caçador,  o  mesmo  relatou  que  devido  a  situação  da

pandemia, foi realizado o trancamento para que ela pudesse retornar em outro momento e que

a aluna possui o Trabalho de Conclusão de Curso quase pronto, portanto, passível de concluir

o  curso  de  especialização e  ser  diplomada.  A orientação da  COPPI  foi  para  discussão  e

parecer entre coordenadoria de curso e professor orientador, para posteriormente análise e

aprovação  do  Colegiado  do  Câmpus,  já  que  a  situação  fere  o  regulamento  didático

pedagógico. Alesandra informou que a COPPI, considerando a situação atípica da pandemia,

é favorável à prorrogação do prazo de trancamento da estudante para que ela possa defender o

TCC até maio de 2023. Diante dessas informações, a solicitação da Coordenadoria de pós-

graduação é que o Colegiado ratifique a decisão de prorrogação do prazo de trancamento de

matrícula com defesa do TCC em maio de 2023. Danielle frisou que neste momento está

sendo analisado o caso em específico desta aluna, não de forma que se estenda a outros casos

que possam surgir. Patricia relembrou que no período da pandemia várias exceções foram

consideradas, devido à situação atípica e levando em conta que o objetivo da instituição é a

formação do aluno. Ressaltou que é importante destacar se tratar de uma situação específica e

que cada caso deve ser analisado isoladamente. Gabriel ponderou ter a questão da instituição

que  não  estava  pronta  para  a  banca  de  defesa,  devido  a  situação  citada  pela  Alesandra.

Marielli  questionou se por ratificar essa decisão o Colegiado pode sofrer algum problema

futuro. Danielle destacou que é um caso excepcional e que considerando todos os pontos

expostos  o  Colegiado  pode  deliberar.  Alesandra  pondera  a  importância  do  Colegiado

estabelecer um prazo máximo para a defesa do TCC. Patrícia complementou que pensando no

curto prazo solicitado até a defesa da estudante, já ratifica a questão. Com ressalvas, por se

tratar de um caso específico, pelo período de pandemia e pela questão do problema com a

banca, aprovou-se por unanimidade deste Colegiado o pedido de prorrogação do prazo de

trancamento de matrícula com prazo máximo para defesa da banca até trinta de maio de dois

mil e vinte e três. Na ocorrência da estudante não conseguir defender a banca dentro do prazo

estabelecido,  a  matrícula  será  cancelada e  a  discente  perderá  o  direito  da  diplomação.  O

terceiro ponto de pauta foi sobre o ajuste no calendário acadêmico devido à suspensão das

aulas nos dias 05/04 (período noturno) e 06/04/2023 (todos os períodos). Danielle informou

que são dias letivos e há necessidade de reposição aos sábados, para que seja considerado dia

Instituto Federal de Santa Catarina – Câmpus Caçador
Av. Fahdo Thomé, 3000  |  Champagnat  |   Caçador /SC  |  CEP: 89.500-000

Fone: (49) 3561-5700   |   www.cacador.ifsc.edu.br  0

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

95

96

97

98

99

7
8
9



letivo. Essa reposição seria presencial e seria dividida em sábados diferentes para os cursos

integrados e noturnos (técnicos e graduações). Os cursos noturnos que já há previsão de aulas

EAD, podem ter a compensação por aulas neste formato. Danielle  apresentou as sugestões de

datas,  sendo  cursos  noturnos:  20/05  e  03/06,  com a  possibilidade  de  ser  EAD e  cursos

integrados: 17/06 na modalidade presencial. Thiago e Amanda comentaram que é importante

que as datas sejam agendadas com antecedência para a programação dos alunos. As datas

sugeridas foram aprovadas por unanimidade dos membros e assim encaminha-se para emissão

de Resolução que aprova a inclusão das datas no calendário acadêmico do IFSC - Câmpus

Caçador no ano de 2023.  Danielle  mencionou que o motivo desses cancelamentos foram

devido a preocupação da gestão com os atentados nas escolas,  após o acontecimento em

Blumenau.  Informou  também  que  diante  destes  fatos  ocorridos,  a  Polícia  Militar

disponibilizou um policial militar para as escolas e os mesmos estarão presentes em horários

de entradas e saídas dos alunos. Amanda comentou que o IFSC é muito vulnerável à entrada

de pessoas estranhas e que há uma preocupação grande dos alunos. Danielle anunciou que

haverá uma discussão com o Reitor sobre as medidas de segurança dos câmpus hoje, 12/04.

Thiago sugeriu que uma medida importante é fechar os portões do IFSC após a entrada dos

alunos  e  abrir  somente  para  o  horário  de  saída  (matutino:  fechamento  a  partir  das  8h  e

abertura às  11h15 e vespertino: fechamento às 14h e abertura às 17h). Danielle comentou que

não se trata apenas de uma simples medida física, que é necessário ter um trabalho em termos

de educação e conscientização. Danielle abriu para outros comentários. Amanda perguntou

sobre a questão da disciplina de Biologia. Danielle colocou que o processo de chamada de

professor substituto da lista de outro câmpus está em andamento, no entanto, em virtude de

ser um processo demorado, está tentando alguns caminhos alternativos também.  Danielle está

conversando com Diretores de outros câmpus para conseguir  auxílio de professores desta

área. Thiago questionou a questão de docente de educação física e a Danielle disse que tentará

também ajuda de outros câmpus. Marielli lembrou da possibilidade de alunos de educação

física de outras instituições que poderiam estar interessados em fazer seu estágio no IFSC, o

que já ajudaria nessa demanda das aulas. Danielle e Patrícia comentam que por se tratar de

estágio,  mesmo assim,  é  obrigatório ter  o  orientador,  ou seja,  o  professor  teria  que estar

presente. Danielle ficou de consultar a UNIARP e verificar se tem algum projeto de extensão

que  pudesse  ser  realizado  em parceria.  Taylor  questionou  como funciona  o  processo  de

contratação de professores para auxílio na divulgação entre os meios que frequenta. Danielle

explicou  que  é  via  edital  de  contratação  de  substitutos,  que  o  processo  tem um trâmite
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específico  e  lento  e,  infelizmente,  para  essas  demandas  o  processo  já  foi  realizado,  não

restando nenhum candidato em lista. Assim que um novo edital para substitutos for publicado,

divulgará para o Colegiado. Sem mais comentários e pontos de pauta, a presidente encerrou a

reunião agradecendo a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente

ata por mim, Débora Alberti  Pagnussatti,  que secretariou a reunião, e será assinada pelos

membros do Colegiado do câmpus Caçador.

___________________________________
Danielle Regina Ullrich

Membro Nato – Presidente 

_______________________________
Adilson Pakuszewski
Membro Nato – DAM

__________________________________
Gabriel Hermann Negri

Membro Docente

 

____________________________________
Patricia Frangelli B. Lopes do Nascimento

Membro Docente

____________________________________
Naipi Hommerding

Membro TAE

____________________________________
Priscilla Canalli Caramori

Membro TAE

____________________________________
Marielli Aparecida Nava

Membro TAE

____________________________________
Amanda Begnini Feliz

Membro Discente

___________________________________
Thiago Matheus Lourenssi Oliveira

Membro Discente 

____________________________________
Débora Alberti Pagnussatti

Secretária

___________________________________
Taylor Maciel

Representante ACIC e Núcleo Jovem
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